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“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 502/2021
 

Requer informações sobre o 
protocolo de tratamento da 
endometriose neste município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a endometriose é uma doença crônica e 
inflamatória complexa que afeta mulheres em idade reprodutiva;

 CONSIDERANDO que é um distúrbio que pode acometer alguns 
órgãos do corpo, dentre eles o útero, sendo uma das principais causas de 
infertilidade feminina;

CONSIDERANDO que, estatisticamente, é uma doença que 
atinge um número considerável de mulheres;

CONSIDERANDO que várias mulheres, cidadãs barbarenses, 
tem nos questionado sobre o tratamento e fornecimento de medicamentos 
específicos para essa doença;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quais são os protocolos no atendimento e tratamento para os 
pacientes diagnosticados com endometriose?

2º) Existe um acompanhamento específico para os pacientes 
diagnosticados com essa doença?

3º) Em nosso município, de que forma é feita a solicitação e 
fornecimento dos medicamentos apropriados para esse tratamento? O 
município preconiza medicamentos para o tratamento dessa doença?

4º) Há falta ou atraso no fornecimento de medicamentos 
específicos para esse tratamento pelos órgãos públicos?



PROTOCOLO4058/2021-11/06/202115:48

 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

5º) Todas as Unidades Básicas de Saúde em Santa Bárbara 
d´Oeste disponibilizam o atendimento com ginecologista ou obstetra?

6º) Existem ações públicas preventivas para diagnóstico e 
tratamento precoce dessa doença? Se sim, quais?

Justificativa:

Esta é uma doença que afeta várias mulheres. E, segundo relatos 
que temos ouvido de cidadãs barbarenses que nos procuraram, elas 
encontram grandes dificuldades para iniciar o tratamento e também para 
conseguir os medicamentos específicos em nossa cidade. Solicitaram, pois, a 
estes vereadores que apresentassem estas dificuldades e buscasse apoio 
junto à Administração Municipal, no sentido de sanar ou diminuir as 
dificuldades por elas encontradas.  E como representantes dos munícipes 
estes vereadores sempre destacam a importância da ampliação da informação 
no setor público e principalmente da gestão mais efetiva das ações em todos 
os setores, com agilidade e presteza nos serviços oferecidos aos cidadãos.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de junho de 2.021.

Júlio César – “Kifú”
- vereador - 

Esther Moraes 
 - vereadora - 

:


